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Desde el Barrio “LOS PUENTES”

Con el acompañamiento de la Secretaría Distrital del Hábitat 
y el trabajo colaborativo  de los habitantes del barrio Los 

Puentes, logramos realizar un proceso de identificación de 
las principales problemáticas o necesidades de nuestro 

territorio, así como de las acciones y estrategias de gestión 
para la transformación y el mejoramiento de nuestra 

calidad de vida.



Ubica una foto de quienes 
participaron

en el paso a paso

Bajo el liderazgo de nuestra Secretaria 
Nadya Milena Rangel Rada de la 
Secretaría Distrital del Hábitat 
realizamos recorridos, encuentros, 
entrevistas y talleres por el barrio, 

encontrando residentes que 
enriquecieron la construcción de la 

memoria y aportaron en la construcción 
de la cartografía barrial y en la 
elaboración de nuestro Plan.



Ubica una foto de quienes 
participaron

en el paso a paso

Para la elaboración de nuestro Plan 
Barrial  desde el barrio “Los 

Puentes”, contamos con grandes 
aliados como pilar importante para 
la construcción de la memoria del 

barrio y la colaboración 
incondicional de la presidenta de la 

JAC Eder Barahona, y los 
diferentes dignatarios de la 
junta y comunidad que nos 

acompañaron.



Ubica una foto de quienes 
participaron

en el paso a paso



Ubica una foto de quienes 
participaron

en el paso a paso



Ubica una foto actual de un lugar que represente tu barrio.



Nuestro barrio Los Puentes, ubicado en la Localidad 4º 
en la UPZ 50 La Gloria. Quedando en los cerros sur 

orientales, limitando con el barrio Miraflores, Panorama 
y el Quindio.

Los Puentes
Barrio

Barrio 
Panorama

Barrio 
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Barrio 
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Barrio
El Quindío



"En el año 1985 se 
empezaron a hacer la 
venta de los primeros 

lotes.

En el año 1987 llegaron 
los 2 primeros 

fundadores del barrio"

"Nuestro barrio se llamó 
así, porque estamos 

rodeados de puentes.

En el año 1991 se registró 
el nombre del barrio"

"Traíamos el agua para 
las viviendas para 

consumo y uso  por 
medio de mangueras de 

otros barrios.

Para lavar su ropa iban 
hasta la quebrada 

Aguamonte"



"Cuando empezamos a 
poblar nuestro barrio 

estaba:

Sin servicios públicos
sin vías pavimentadas

Sin acueducto 

Era solo montaña, 
quebradas y canales de agua 

que nacen en los cerros"

"Anteriormente había 
mucho frio y los vientos 

eran muy fuertes y se 
llevaban las tejas, pero 

así mismo nos 
conocíamos y éramos 

más unido el barrio, las 
personas estaban más 
atentas a colaborar en 

todo lo relacionado con 
el barrio y sus mejoras".

Hemos tenido mejoras 
en el barrio que nos 
ayudan a estar más 

cómodos, más 
contentos en nuestro 

territorio y con los 
cambios que vienen en 

nuestro territorio 
sabemos que todo va a 

estar más bonito.

Relatos de líderes y comunidad del barrio



““Nuestro barrio es lugar de mucha gente 
emprendedora y luchadora”

Amables

Colaboradores

Serviciales 

Solidarios

Trabajadores

Unidos 

“Hay buena relación entre vecinos y Junta 
de Acción Comunal”

“” Un barrio muy hermoso y acogedor”



U
Nuestro jardín de 
integración social es muy 
lindo y ayuda a los niños, 

no solamente del barrio 

sino del sector que asisten.

Aparte de ser una 
estructura que hace ver 

más lindo el barrio.



Ubica una foto del recorrido.



Ubica una foto del 
recorrido.

Dentro de nuestro barrio en algunas casas en su 

patio aún tienen las pilas de agua, así como en la 
parte alta del barrio aún se ven vacas..

Caminando por nuestro barrio es importante para 

nosotros que el espacio público (andenes y vía 
pública) no sea invadido por parte de los vendedores 

de los locales o vendedores informales.

Para nosotros es muy importante el poder recuperar 

y cuidar las quebradas ya que son parte de nuestra 
historia. 



Ubica una foto donde se muestre a la

comunidad haciendo su cartografía barrial.



Ubica la fotografía del mapa del 
barrio una vez 

finalizado el ejercicio de la 
cartografía barrial.

Por el barrio no pasa transporte público pues 

nuestras vías son reparcheos mas no vías 
pavimentadas.

En nuestro barrio pasa la Quebrada Chiguaza, el 

Chorro Silverio el cual se une con la Quebrada 
Aguamonte y deseamos poder recuperarlas y 

mantenerlas cuidadas.

Tenemos un sendero ecológico que se ha ido 

dañando (hundimiento), pues está siendo usado por 
carros, camiones y motos.



Diagnóstico vías, parques y equipamientos de tu 
barrio. 

ESTADO DE LAS VÍAS.
En tu barrio hay 28 vías en total, de las cuales:

4 están en buen estado.

9 están en estado regular.

12 están en mal estado.

2 están sin construir.

ESTADO DE LOS PARQUES.
En tu barrio hay 1 parque en total:

1 está en estado regular.

ESTADO DE LOS EQUIPAMIENTOS.
En tu barrio hay 2 equipamientos en total:

2 están en buen estado.

El 100% del barrio está dentro del 
Territorio Priorizado de 

Mejoramiento Integral “Cable San 
Cristóbal”

Barrio 
Panorama

Barrio 
Los Puentes

Barrio 
Miraflores

Barrio
El Quindío

PROBLEMÁTICAS Y OPORTUNIDADES IDENTIFICADAS.

1 Punto crítico de aseo.

1 Punto crítico de seguridad.



MEJORAMIENTO DE ENTORNOS.
15  Segmentos viales con estudios y diseños.

PLAN TERRAZAS.
1 Subsidio asignado de mejoramiento de vivienda progresiva.

Acciones de la 

Secretaría 
Distrital del 
Hábitat en tu 
barrio.
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Ubica una foto del trabajo de la comunidad

 durante el desarrollo de este paso.



Ubica una foto de la 
necesidad o

problemática 
identificada.

¿CÓMO LO HEMOS PENSADO?

Deseamos que se haga una socialización o intervención en 

donde se explique la importancia de no estacionar en la vía, 

ya que en caso de una emergencia el obstaculizar las vías 
generara afectación.

¿QUIÉNES PODRIAN INTERVENIR?

Consideramos que se hace necesaria la articulación con 

entidades tales como la Alcaldía Local, la Unidad de 

Mantenimiento Vial y el Instituto de Desarrollo Urbano.

¿QUÉ ENCONTRAMOS?

Tenemos invasión del espacio público 

por los carros y camiones.

PROPUESTA:  RECUPERACIÓN DEL 
ESPACIO PÚBLICO



Ubica una foto de la 
necesidad o

problemática 
identificada.

¿CÓMO LO HEMOS PENSADO?

Con campañas pedagógicas sobre reciclaje, información 

sobre los horarios de recolección de basuras, capacitación 

sobre prácticas de separación en la fuente, disposición y 
manejo adecuado de residuos sólidos.

¿QUIÉNES PODRIAN INTERVENIR?

Sera tarea de la comunidad que lo que se realice se 

mantenga limpio y para su estudio y  ejecución se hace 

necesario contar con la articulación de entidades tales 
como: Alcaldía Local, PromoAmbiental Distrito S.A.S y 

UAESP .

¿QUÉ ENCONTRAMOS?

Lugares que son puntos críticos de basuras, en 
donde afecta a la comunidad por temas de 

roedores.

PROPUESTA: BARRIO SIN BASURAS



Ubica una foto de la 
necesidad o

problemática 
identificada.

¿CÓMO LO HEMOS PENSADO?

Deseamos que las pocas vías que están sin pavimentar o 

con huecos y desniveles, se puedan arreglar ya que 
contamos con población con adultos mayores que podrían 

sufrir caídas.

¿QUIÉNES PODRIAN INTERVENIR?

Consideramos que se hace necesaria la articulación con 

entidades tales como la Alcaldía Local, la Unidad de 

Mantenimiento Vial y el Instituto de Desarrollo Urbano.

¿QUÉ ENCONTRAMOS?

Aún tenemos en nuestro barrio algunas calles 
que no han recibido ningún tipo de 

intervención, lo que desmejora la calidad de 

vida de la comunidad.

PROPUESTA:  RECUPERACIÓN DE LA 
MALLA VIAL



Ubica una foto de la 
necesidad o

problemática 
identificada.

¿CÓMO LO HEMOS PENSADO?

Que se haga un control de los árboles en poda para que no 

tape las luminarias del alumbrado público, limpieza de 

ramas caídas u árboles caídos y así no se genera basura, ya 
que se convierten en puntos de roedores, por estar en un 

lote vacío que no podan.

¿QUIÉNES PODRIAN INTERVENIR?

Identificamos que se hace necesario articular acciones con 

la Alcaldía Local, Secretaria Distrital de Ambiente, 

PromoAmbiental, UAESP, Codensa y Secretaria Distrital de 
Salud.

¿QUÉ ENCONTRAMOS?

No se tiene un seguimiento de poda de los 

árboles con placa, lo que ha hecho que se 
enrede en los cables y tapen las luminarias 

del alumbrado público.

PROPUESTA: CUIDADO Y CONTROL 
DE LOS ÁRBOLES



Ubica una foto de la 
necesidad o

problemática 
identificada.

¿CÓMO LO HEMOS PENSADO?

Que de ser posible se pueda arreglar y mejorar el parque de 

los niños ya que siendo un barrio tan pequeño no tenemos 

más lugares de entretenimiento para nuestros niños.

¿QUIÉNES PODRIAN INTERVENIR?

Identificamos que se hace necesario articular acciones 

con la Alcaldía Local, Instituto Distrital de Recreación y 

Deporte- IDRD y la Secretaria Distrital de Hábitat.

¿QUÉ ENCONTRAMOS?

El parque de los niños del barro (siendo el 

único) fue dañado por los habitantes de 
calle y consumidores que transitan por el 

barrio.

PROPUESTA: RECUPERAR EL PARQUE
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